



„Niemand wird gefragt, wann es ihm recht ist, Abschied zu nehmen“

Der Verband der vereinigten Bergallyeveranstalter gibt mit großer Betroffenheit bekannt, dass unser geschätzter Freund, Wegbegleiter und erfolgreicher Rennfahrer, Herr Hanspeter Laber im Alter von 52 Jahren, uns viel zu früh verlassen hat.



Zusammen mit Hanspeter konnten wir einige Feste der Erinnerung und Freundschaft feiern, bei denen immer wieder sehr deutlich wurde, welche Wertschätzung Hanspeter Laber bei seinen Freunden hatte, jedoch insbesondere bei den vielen Rennkollegen die er jahrzehntelang auf seine ganz persönliche menschliche Art begeisterte.

Wir beten für Hanspeter am Montag, den 3. Juni um 19:00 Uhr in der Pfarrkirche Gleinstätten. Die Verabschiedung findet am Dienstag, den 4. Juni um 14:30 Uhr in der Pfarrkirche Gleinstätten statt. Treffpunkt um 14:15 Uhr Aufbahrungshalle Gleinstätten.

In stiller Trauer
Verband der Vereinigten Bergallyeveranstalter

Anstelle von Kranz und Blumen bittet die Familie um eine Spende für die neue Kitzecker Kirchenorgel. Kto.Nr. 30.608.236 BLZ 38.102